



LIBELL

SMART STORAGE. Innovative fittings for furniture and kitchens – The original since 1964





LIBELL

DESIGN FÜR JEDEN MÖBELSTIL

Die Designlinie Libell fügt sich zurückhaltend in jeden Möbelstil ein. Dank ihrer schlichten Eleganz integriert sie sich in jede Küche, Wohnzimmer, Garderobe aber auch Ankleide.

Libell Einhängeelemente werden aus einem Stück Stahlblech gebogen und sind ökologisch unbedenklich, stabil und dauerhaft. Zusammen mit dem Beschlag bilden sie eine harmonische Einheit der Innenausstattung. Die runde Formsprache und das dünnwandige Blech nutzen die Stellfläche bis an den äussersten Rand, sodass vom gesamten Schrankvolumen profitiert werden kann. Der geschlossene Tablarboden verhindert das Umfallen von Flaschen und Gewürzdosen sowie das Durchfallen von Kleinutensilien. Alle Tablare lassen sich dank dem geschlossenen Boden und den grossen Radien angenehm reinigen.

LIBELL

DESIGN FOR ANY STYLE OF FURNITURE

The shelve range Libell blends in perfectly and discreetly with any style of furniture. Thanks to their simple, understated elegance, Libell shelves look right at home in any kitchen, living room, wardrobe or dressing room.

Each Libell clip-in shelf is made of a single piece of sheet steel. They are environmentally friendly, stable and robust and form an integrated whole with the rest of the system. The rounded shape and slim metal sheets used for the shelves ensure that every last inch of space in the unit is put to good use. The shelves' closed bottoms prevent bottles and spice jars from falling over and stop small utensils from falling through. Moreover, the shelves are easy to clean thanks to their rounded corners and closed bottoms.





Hochschrank Pleno Plus
Pleno Plus larder unit system



Hochschrank Pleno Plus
Pleno Plus larder unit system



Hochschrank Standard
Hochschrank Standard larder pull-out



Hochschrank Standard 150 mm
Hochschrank Standard larder pull-out 150 mm



Hochschrank Standard
Hochschrank Standard larder pull-out



Unterschrankauszug Snello
Snello base unit pull-out



Handtuchauszug Snello
Snello towel rail extension







Unterschrankauszug Kitchen Tower
Kitchen Tower base unit pull-out



Auszugstablar Extendo
Extendo pull-out shelf

Hochschrank Pleno
Pleno larder unit system

Auszugstablar Extendo
mit Aufsatztablar
Extendo pull-out shelf
with extra shelf



selection
SOMMER TRUFFEL
selection
SOMMER TRUFFEL
selection
SOMMER TRUFFEL

CUISINE PURE
Die hohe Kunst
des Einfachen
mit Rezepten



Auszugstabilator Extendo als Innenauszug
Extendo pull-out shelf as an internal pull-out



Hochschrank Extendo
Extendo larder unit



Auszugstabil Extendo
Extendo pull-out shelf



Auszugstabil Extendo als Innenauszug
Extendo pull-out shelf as an internal pull-out



Eckauszug Magic Corner Comfort
Magic Corner Comfort corner pull-out



Eckauszug Magic Corner Comfort
Magic Corner Comfort corner pull-out





Tablarlift Pegasus
Pegasus shelf lift



Kehrschaufel- und Besenhalter
Dustpan and brush holder

Recyclingstation Sesam Bag
Sesam Bag recycling station



Putzschrankregal Sesam Standard mit Recyclingstation
Sesam Bag, Türtablaren Tablo Libell und Kehrschaufel- und
Besenhalter

Sesam Standard cleaning cupboard shelving system with
Sesam Bag recycling station, Tablo Libell door shelves and
dustpan and brush holder





Libell Besenhalter
Libell broom holder

Putzschrankregal Sesam Standard mit Türtablaren Tablo und Hakenleiste Libell
Sesam Standard cleaning cupboard shelving system with Tablo door shelves and Libell hook rail



Abfallsystem Oeko
Oeko waste system



Abfallsystem Oeko mit Flaschentrenngitter Spider
Oeko waste system with Spider bottle partition





Universalauszug Pesolo
Pesolo pull-out

Kleiderschrank mit Auszugstablaren Extendo,
Hosenhalter Lina und Schuhauszug Pleno
Wardrobe with Extendo pull-out shelves, Lina
trouser rack and Pleno shoe pull-out



Hosenhalter Lina
Lina trouser rack



Trittleiter Stepolo
Stepolo stepladder



IHRE VORTEILE

- + Die Tablarlinie Libell fügt sich zurückhaltend in jeden Möbelstil ein. Dank ihrer schlichten Eleganz integriert sie sich in jede Küche, Wohnzimmer, Garderobe aber auch Ankleide.
- + Libell Einhängeelemente werden aus einem Stück Stahlblech gebogen und sind ökologisch unbedenklich, stabil und dauerhaft.
- + Die runde Formsprache und das dünnwandige Blech nutzen die Stellfläche bis an den äussersten Rand, sodass vom gesamten Schrankvolumen profitiert werden kann.
- + Alle Tablare lassen sich dank dem geschlossenen Boden und den grossen Radien angenehm reinigen
- + Die hohe Steifigkeit des Materials eignet sich insbesondere für Tablarbreiten von 600 bis 900 mm.
- + Der geschlossene Tablarboden verhindert das Umfallen von Flaschen und Gewürzdosen sowie das Durchfallen von Kleinutensilien.
- + Antirutschmatten und magnetische Unterteiler verhindern das Herumrutschen von Lebensmittel und Geschirr.
- + Libell-Metalltablare bieten eine elegante Alternative zu Einhängetablaren und Einhängkörben.

YOUR BENEFITS

- + Libell shelves blend in perfectly and discreetly with any style of furniture. Thanks to their simple, understated elegance, Libell shelves look right at home in any kitchen, living room, wardrobe or dressing room.
- + Each Libell clip-in shelf is made of a single piece of sheet steel. They are environmentally friendly, stable and robust.
- + The rounded shape and slim metal sheets used for the shelves ensure that every last inch of space in the unit is put to good use.
- + The shelves are easy to clean thanks to their rounded corners and closed bottoms.
- + The material's rigidity makes it especially suitable for use in widths of 600 to 900 mm.
- + The shelves' closed bottoms prevent bottles and spice jars from falling over and stop small utensils from falling through.
- + Non-slip mats and magnetic dividers can be fixed firmly to the shelves to stop foodstuffs and crockery from sliding around.
- + The Libell metal shelves offer an elegant alternative to regular clip-on shelves and wire baskets.

PEKA – DAS ORIGINAL SEIT 1964

**Alles dreht sich um Ihre Freude am Wohnen.
Praktisch, ästhetisch und tadellos verarbeitet: Es
ist die Leidenschaft von peka, mit herausragenden
Innenausstattungen zu dieser Freude beizutragen.**

Seit mehr als einem halben Jahrhundert entwickelt und produziert peka Auszugssysteme, Beschläge und komplette Innenausstattungen für die Küchen- und Möbelindustrie.

Es ist die Hartnäckigkeit, schlaue Raumlösungen ohne Kompromisse an Qualität und Funktionalität zu entwickeln, die peka weltweit an die Spitze gebracht hat. Und so gehören wir heute zu den Marktführern für Hochschrankauszüge, ausziehbare Ecklösungen und ökologisch durchdachte Abfallsysteme. Zahlreiche internationale Patente und Designpreise unterstreichen die Innovationskraft.

Die peka-metall AG wurde 1964 als Schweizer Familienunternehmen gegründet. Der Hauptsitz befindet sich in Mosen am Ufer des Hallwilersees, unweit von Luzern. Als eigenständiges Produktions- und Handelsunternehmen hat sich peka eine führende Position in der Möbelbranche erarbeitet. Heute beschäftigen wir rund 130 Mitarbeitende und vertreiben unsere Produkte in mehr als fünfzig Ländern rund um den Globus.

PEKA – THE ORIGINAL SINCE 1964

**Your enjoyment of your home is our chief concern.
We at peka are passionate about enhancing your enjoyment of your home with our practical, flawlessly made furniture fittings that combine an attractive appearance with unmatched quality.**

We have been developing and manufacturing pull-outs, accessories and smart interior solutions for the kitchen and furniture industry for over fifty years.

Our unwavering dedication to producing inventive, space-saving solutions and our resolute refusal to compromise on quality and functionality have made us a global leader in our industry. Today, we are one of the top market providers of larder unit pull-outs, slide-out corner systems and ecologically designed waste sorting systems. Our numerous international patents and design awards stand testament to our ingenuity.

peka-metall AG was set up as a family-run business in 1964. Its head office is in Mosen, on the shores of Lake Hallwil near Lucerne. As an independent Swiss manufacturing and trading company, it has established a leading position in the furniture sector. We currently employ around 130 people and sell our products in over 50 countries around the world.



peka
Luzernerstrasse 20, 6295 Mosen, Switzerland
T +41 41 919 94 00, F +41 41 919 94 10
peka@peka-system.ch www.peka-system.ch



Fotografie:

Tobias Wies
Martina Meier
Reto Brun
Roland Schmid
Joël Tettamanti
Marion Nitsch

Edition

04/2022

